



La Jeune Chambre Economique de Niort s'interroge sur les leviers et les freins à la création-reprise d'entreprise

lundi 28 mars 2011, par [lpe](#)

C'est dans le cadre de sa participation à une journée nationale intitulée "Train de la formation" que la Jeune Chambre Economique de Niort et sa région avait organisé une table ronde ce samedi 26 mars en soirée à l'Espace régional des Ruralies.

Des représentants des jeunes chambres d'Angoulême Cognac et Poitiers étaient également présents ; ils ont pu poser leurs questions aux spécialistes présents :



- Xavier Migeot - MEDEF 79
- MP Morello - CCI79 ; Entreprendre en France
- JL Bardet : Pdt Club Entrepreneurs Pays Gâtine
- M. Prudhom - Repreneur EtalMobil
- Fabien Coirault - Créateur société V&Fruits
- Florent Morin - Créateur société KaeliSoft
- Coralie Baudalet - Association entreprendre au féminin en Poitou Charentes
- Guillaume Frei - Président National Jeune Chambre Economique Française
- Yann Montero - Pdt JCE Poitou-Charentes ; Vice-Président du Club des Entrepreneurs de Gâtine ; créateur de M Communication.

Tous ont insisté sur plusieurs points :

- se faire accompagner lors de son projet de création/reprise d'entreprise, un soutien salutaire qui n'est pas forcément payant ; Jean Luc Bardet expert comptable confiant que si le porteur de projet s'engage à confier à un expert comptable la gestion de sa comptabilité professionnelle, celui-ci peut l'accompagner gratuitement lors du montage de son dossier.

Un accompagnement qui peut aussi être réalisé par les Chambres consulaires, comme l'a indiqué Marie Pierre Morello, qui entend aussi conseiller les porteurs de projet sur la viabilité de leur idée.

Un accompagnement moins technique, plus convivial, pour les femmes avec la nouvelle association [Entreprendre au féminin en Poitou-Charentes](#), qui organise régulièrement des soirées d'échange.

- ne pas négliger les appuis ultérieurs à la création : Clubs d'entrepreneurs, syndicats patronaux... qui peuvent, notamment pour ces derniers, se révéler très utiles lorsqu'il s'agit de défendre un dossier devant une commission paritaire de type URSSAF par exemple.

- ne pas s'arrêter aux conditions de diplômes pour créer ou reprendre une entreprise, plutôt à la motivation du porteur de projet et accessoirement, en fonction du projet, à l'apport financier du candidat qui devra entretenir un dialogue régulier avec son banquier, et pas seulement en cas de difficultés.

La Jeune Chambre économique marque ainsi sa volonté, sous l'impulsion de son président national : Guillaume Frei (rochelais), de replacer l'économie au centre du débat et de ses actions.

Pour en savoir plus sur la Jeune Chambre économique Poitou-Charentes, [cliquez ici](#)